

## Las Pitiüses invierten en servicios sociales la mitad que la media balear

El dinero destinado por habitante en Eivissa y Formentera al bienestar social es de 18,6 euros, según el informe del Centre Econòmic i Social

**B. ROSELLÓ**

La memoria sobre económica, trabajo y sociedad de 2006 realizada por el Consell Econòmic i Social de les Illes Balears (CES) constata que durante el pasado ejercicio la dotación presupuestaria en servicios sociales de atención primaria fue en Mallorca y Menorca más del doble de la que se dedicó a las Pitiüses. En este sentido, Eivissa y Formentera recibieron hasta 18'6 euros por habitante mientras que la media balear se situó en los 18'6 euros, según el informe del CES. En Mallorca, por su parte, se dedicaron 49 euros por habitante en materia de servicios sociales mientras que en Menorca la dedicación presupuestaria se situó en los 45'6 euros por habitante. Con estas cifras, Eivissa se convierte en el segundo municipio con menos dedicación presupuestaria a la atención primaria de servicios sociales por detrás de Marratxí, que durante el pasado ejercicio dedicó 17'1 euros, según la memoria anual del Consejo Econòmic i Social de Balears.

En este informe también se resaltan los recursos con los que cuentan las Pitiüses en relación a la atención primaria. Estos datos señalan que existe un sólo médico de familia por cada 2.016 habitantes mientras que la media balear se sitúa en los 1.962 habitantes mayores de 14 años. En el resto de islas, la cifra tampoco supera la de las Pitiüses y es que en Mallorca hay un médico de familia por cada 1.861 habitantes y en Menorca por cada 2.009, según el informe del CES.

En cuanto a la población menor de 14 años, las Pitiüses se sitúan cerca de la media balear situada en los 1.344 niños por pediatra. En Eivissa y Formentera, en concreto, la relación es de 1.397 menores por pediatra, en Mallorca es de 1.178 y en Menorca de 1.459 niños. Finalmente, y respecto al número de tarjetas por cada enfermero, la población pitiusa cuenta con un facultativo por cada 2.469 tarjetas sanitarias, superando así al resto de islas y a la media balear, que está en los 2.328 habitantes por cada enfermero, según registra el informe económico elaborado por el CES. Asimismo en este documento también apunta que a lo largo del pasado año se contabilizaron hasta ocho millones de visitas repartidos entre los 153 puntos asistenciales que existen en Balears.

En el capítulo que hace referencia al mercado laboral, la evolución de los distintos sectores de actividades constata que el número de ocupados en la agricultura ha descendido un 4'5 por ciento mientras que la construcción, por contra, aumentó durante el pasado ejercicio un 9'1 por ciento respecto a 2005, con la llegada de más de 5.400 ocupados más. En cuanto a la industria se mantiene en comparación con el ejercicio anterior con un leve crecimiento del uno por ciento y los servicios aumentaron en un 4'6 por ciento.

Los afiliados en las Pitiüses también aumentaron en un 6'37 por ciento respecto al 2005 con la incorporación de 2.846 trabajadores más, lo que hace que Eivissa y Formentera se conviertan en las islas con mayor aumento del número de trabajadores en comparación con el resto de las Islas. Asimismo, el informe señala que las pensiones en vigor son 156.892 y se sitúan en los 585 euros aunque existe una oscilación entre los 503'8 euros de Formentera y los 593'1 de Menorca, que se sitúa a la cabeza y por encima de la media balear.